



松前町で生きる & みんなで支える



スイート・コーンを
まさき町のブランドに!!



益々元気な90歳
文化協会会長
満田泰三さん



「休耕田を活用し隊」を提唱し、 町や地域の活性化を

昔から北黒田海岸沿いは、さとうキビの栽培が盛んで、農家経済を支えていた。そこに目をつけ、初めは手さぐりの状態だったが、周年栽培のコツを知り、今では「年4回」作に自信を持つようになった。「適地適作」を信念として友人にも地域にもすすめている。

品種は「甘えん坊」一本で、四回目が一番甘い。寒暖の差があり、消毒も一回だけ。潮風により甘みが増幅される。

来年は国体開催地として、全国各地から大勢の人々がやってくる。

今こそ松前を売り込む絶好のチャンス。連作障害のないスイート・コーンを地域おこしのメインとして、みんなで協力して栽培してはいかがだろうか。・・・♡♡

まちの話題 はばたく松前っ子!!

「やっぱり歌が好き!」

筒井出身の阪東奈津紀さんが「ナツ・サマー」名で7/6CDデビュー。透明感ある歌声は、みんなを元気にしてくれる。文化的でおしゃれな町づくりを推進する松前町。阪東さんの感性を活かせると考え、メッセージを頂いた。



松前小時代

★小学生時代は何事にも消極的な子だった。そんな時、アクティブな友達に誘われ、ひまわり合唱団や伊予漫才に加入。

★歌うことが好きな自分に気づき、みんなの笑顔が自分に向けられているのを見て存在意義を感じることができた。

★その時から自分がやりたいこと、なりたいものが

確になり、周りが何と言おうと突き進んできた。

★松前町は、とてもユニークな街。当時の給食には「おしゃぶりスルメ」という、お酒のつまみにしか見えないものが平然と出てきた。

★この町に生まれ育ったことの誇りに思う。穏やかな瀬戸内海。特にわたしの育った港町は格別の景色で、素敵な堤防もある。

★今、やりたいことが思いつかなくても大丈夫。美しい水平線を眺めながら自分の気持ちと静かに向き合って、思い描けばその通りになる。



★ YouTube 「阪東なつき」・「夏NATSU夏」で、さわやかな歌声が聞けます。

編集後記

★梅雨入りと共に始まった6月議会の開催中、心配していたホッケー場の落成式も無事晴天の中で終わることができました。

★新人議員はこの10ヶ月、先輩議員のアドバイスで、それぞれ広報編集に前向きに取り組み、成長してきたのではないのでしょうか。

★話題収集も、迅速かつ積極的に頑張ってます。

★取材に向向いた際には、気軽にお声がけ下さい。

(影岡 俊範)

議会広報常任委員会

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 八東 正 |
| 副委員長 | 藤岡 緑 |
| 委員 | 稲田 輝宏 |
| 委員 | 影岡 俊範 |
| 委員 | 金澤 浩 |
| 委員 | 田中 周作 |
| 委員 | 住田 英次 |



この広報紙は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。